

Luzern, 23. Januar 2024/SET

Improvisationstheater: verrückte Geschichten erfinden

Was Erwachsene nicht mehr so gut können, das können Kinder hervorragend: mit der eigenen Phantasie Geschichten erfinden, einfach so verrückte Ideen ausprobieren und zusammen einmalige Geschichten ausdenken. So wird Improvisationstheater zu einem Erlebnis.

Aber was ist eigentlich Improvisationstheater? Das ist eine Theaterform, in der Szenen gespielt werden, ohne dass man Text lernen muss. Du spielst mit anderen, was euch gerade in den Sinn kommt. Die Ideen für eine Szene kommen alle von euch, und du wirst überrascht sein, wie zusammen verrückte, abenteuerliche oder auch ernste Geschichten entstehen können.

Gemeinsam werden wir:

- coole Aufwärmspiele machen,
- verrückte Ideen entwickeln und etwas noch Verrückteres daraus machen,
- Geschichten und Ideen körperlich darstellen und eine Szene entstehen lassen.

In diesem Atelier seid ihr alle die Stars, es gibt keine Nebenrollen. Ihr spielt immer miteinander, nicht gegeneinander. Dabei sind der Phantasie keine Grenzen gesetzt. Hast du Lust auf verrückte Geschichten?

Durchführungsort	KUKA, Gerliswilstrasse 23, Emmenbrücke
Durchführungszeit	donnerstags, 13.30 – 15.30 Uhr
Zielgruppe	3. – 6. Klasse
Atelierleitende	Christopher Schneider Eva Strübin